



Erfahrungsaustauschkreis

REGION. Die aktuelle Thematik »Fachkräftesicherung« stand beim »Erfahrungsaustauschkreis« im Mai im Fokus der Veranstaltung. Organisiert wurde der Austausch durch das »Innovationsbüro Fachkräfte für die Region« aus Berlin. Das Innovationsbüro ist eine Initiative des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales, mit Sitz beim Deutschen Industrie- und Handelskammertages. Durch bundesweite Veranstaltungen soll der Erfahrungsaustausch zwischen

regionalen Netzwerken verbessert und das Thema Fachkräftesicherung weiter vorangetrieben werden. Zum ersten Mal fand diese Veranstaltung nun in der Eifel statt, bei der über 40 Teilnehmer unterschiedlichster Institutionen zusammengekommen sind. Kooperationspartner der Veranstaltung war die Arbeitgebermarke EIFEL. Das Unternehmen Gerolsteiner Brunnen GmbH & Co. KG unterstützte die Initiative und öffnete für die Veranstaltung seine Tore. Foto: Regionalmarke